

Tagesordnungspunkt 31

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 29. Juni 2016

Straßenbeleuchtung Kostheimer Landstraße

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die Beleuchtungssituation in der Kostheimer Landstraße im Bereich zwischen Philippsring / Hochheimer Straße und Linde Brücke überprüfen zu lassen. Die Lampen auf der Straßenseite mit den Einkaufsmärkten sind komplett aus. Gerade jetzt in der Situation mit den lange andauernden Bauarbeiten ist die Benutzung besonders für Fußgänger gefährlich. Der Ortsbeirat bittet um Antworten zu folgenden Fragen:

1. Sind die Lampen defekt oder bewusst abgeschaltet?
2. In welchen Abständen wird die Funktion von Lampen im Ortsgebiet überhaupt überprüft oder verlassen sich die Stadtwerke Mainz auf Meldungen durch die Bürgerinnen und Bürger?

Beschluss Nr. 0100

antragsgemäß

+

+

Verteiler:

Dez. IV z.w.V.

Lauer
Ortsvorsteher